

Résolution
Réunion ordinaire du Conseil

No. du point à l'ordre du jour : 7.1.1

Numéro de résolution :

Titre : Demande du maire Lefebvre pour la création d'un comité régional de gestion des déchets

Date : le mercredi 23 octobre 2024

Attendu que la Ville de Hawkesbury a adopté la résolution R-171-24 lors de sa réunion ordinaire du Conseil le 9 septembre 2024;

Et attendu que la Ville de Hawkesbury a transmis une lettre aux Comtés unis de Prescott et Russell le 10 octobre 2024, demandant la création d'un comité régional chargé de la gestion des déchets.

Qu'il soit résolu que les CUPR entreprennent la création d'un comité régional de gestion des déchets, composé d'au moins un (1) membre du personnel administratif de chacune des huit (8) municipalités des CUPR, dans le but de favoriser un service de gestion des déchets plus harmonisé et cohérent à l'échelle régionale.

Resolution
Regular Council Meeting

Agenda Number: 7.1.1

Resolution Number:

Title: Mayor Lefebvre's Request for the Creation of a Regional Waste Management Committee

Date: Wednesday, October 23, 2024

Whereas the Town of Hawkesbury adopted Resolution R-171-24 during its Regular Council Meeting on September 9, 2024;

And whereas the Town of Hawkesbury sent a letter to the United Counties of Prescott and Russell on October 10, 2024, requesting the creation of a regional committee responsible for waste management.

Be it resolved that the UCPR initiate the creation of a regional waste management committee, composed of at least one (1) administrative staff member from each of the eight (8) municipalities within the UCPR, with the goal of promoting a more harmonized and consistent waste management service across the region.